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Justiça acaba com eleição antecipada

Atleta do Botafogo é punido por 
indisciplina e vai para a Sub-20

Itaguaí discute meio ambiente 2021

Vereadores de Guapimirim tentaram antecipar a eleição da Mesa Diretora na Câmara Municipal. Juíza botou água no chope.

Clube resolve punir jogador que participou de torneio na Baixada 
Fluminense. Atleta saiu do profissional e recebeu multa. 

Município optou por fazer reunião virtual para buscar soluções para o meio ambiente. 
Sustentabilidade foi discutida através da internet. Prefeito Rubão participou da Webinar.
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REAL RIO ENQUADRADA
Prefeito de Seropédica, Professor Lucas  (PSC), anuncia obras de drenagem e pavimentação 
em 10 ruas do bairro Jardim Maracanã. Bairro estava abandonado há décadas. Durante 
o discurso, Professor Lucas “enquadrou” a empresa de ônibus Real Rio e avisou: “Não 
vou aceitar covardia com o povo. Vou me reunir com os vereadores e se a Real Rio não 
colocar os ônibus em circulação, faremos uma linha municipal dentro da lei”.

Professor Lucas anunciou obras de aproximadamente R$ 6 milhões  
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PAI DE SANTO

O senador Antônio Carlos 
Magalhães (ACM) não foi o 
primeiro e nem será o último 
governante baiano a recorrer 
aos conselhos dos babalaôs. 
Agora é a vez de seu neto ACM 
Neto, que está recorendo aos 
orixás para saber se aceita 
ou não ser vice na chapa 
Bolsonaro/ACM Neto em 2022. 

STF X CN

O ministro Luís Roberto Barroso 
intrigou deputados ao afirmar 
em plena Câmara que o TSE 
irá adotar o voto impresso se 
o Congresso aprovar e se o 
Supremo “validar”. A menos 
que o STF legislador tenha 
alterado a Constituição, não 
lhe cabe “validar” decisões de 
outros poderes.A briga pelo voto 
impresso promete render ano 
que vem.

PIADA ARGENTINA

O Deputado Federal Otoni 
de Paula (PSC) solicitou a 
liberação de R$ 1 milhão 
de reais para o Incremento 
Temporário Ao Custeio Dos 
Serviços De Assistência 
Hospitalar E Ambulatorial Para 
Cumprimento De Metas - No 
Município De Seropédica – RJ. 
Segundo o deputado ao atender 
a solicitação do Prefeito Professor 
Lucas ele estava atendendo a 
toda a população de Seropédica 
e dos municípios vizinhos que 
precisam dos serviços hospitalar 
e ambulatorial realizados em 
Seropédica.

TÁ EXPLICADO!

A oposição teve dificuldades 
para explicar, na reunião desta 

última quinta-feira, dia (10) 
na Comissão de Relações 
Exteriores da Câmara, as 
declarações xenofóbicas do 
presidente argentino. Um dos 
membros, Eduardo Bolsonaro, 
que tem sido acusado de 
preconceito com a China, vai 
cobrar uma posição, segundo 
ele, não dá para deixar passar 
em branco.

FLORDELIZ GASTA R$ 1 
MILHÃO 

Nos dez meses entre a 
apresentação da denúncia e 
a aprovação da cassação no 
Conselho de Ética, a deputada 
Flordelis custou ao Brasil mais 
de R$ 1 milhão apenas entre 
salários e cota parlamentar. 
Sem contar com o custo de 
monitoramento e despesas com 
sua tornozeleira.

FUTEBOL

Única emissora a transmitir todas 
as copas, a Rádio Bandeirantes 
adquiriu os direitos da Copa 
América. O show de Ulisses 
Costa & cia começa em Brasília, 
domingo (13), no jogo Brasil x 
Venezuela. A bola vai rolar sem 
torcedores nos estádios. Essa é 
a regra !

BRONCA NA IMPRENSA

Marquinhos, capitão da 
Seleção Brasileira, deu um 
merecido “pito” na imprensa 
brasileira, apelando para 
o respeito à verdade. Ele 
confirmou que os jogadores 
nunca ameaçaram não jogar a 
Copa América.

REJEIÇÃO

O atual governador de São 
Paulo, João Doria (PSDB), 
apresenta um nível de rejeição 
raramente visto em pesquisas 
de avaliação de desempenho 
de gestores públicos, de 
acordo com levantamento 
realizado pelo Paraná Pesquisa 
junto a eleitores paulistas. 

De acordo com o levantamento, 
a administração de Doria 
no Estado de São Paulo é 
desaprovada por 65% da 
população, equivalentes a 
dois terços do total, enquanto 
apenas 30,5% a aprovam.

LOBBY DOS CARTÓRIOS

Enquanto o mundo se livra dos 
cartórios e o Banco Central 
luta para reduzir o “custo 
Brasil”, o lobby do setor quer 
afundar o País ainda mais 
no atraso que representa a 
“indústria da desconfiança”. 
Até pautou no Senado a votação 
de projeto permitindo protesto 
em massa de consumidores, 
ao legitimar cobranças 
proibidas pelo Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ). 
Como sempre, a jogada é 
impor aos cidadãos novas 
taxas para aumentar artificial 
e abusivamente os lucros dos 
cartórios. A informação é da 
Coluna Cláudio Humberto, do 
Diário do Poder.

CALADO BOLSONARO!

O presidente Jair Bolsonaro 
e o presidente do Supremo 
Tribunal Federal (STF), Luiz 
Fux, se reuniram na tarde 
desta última terça-feira, dia (8), 
no gabinete da presidência do 
STF, em Brasília. Segundo a 
assessoria da Corte, Fux pediu 
a Bolsonaro que, “por cortesia”, 
aguarde a aposentadoria do 
ministro Marco Aurélio Mello 
antes de indicar o seu substituto.   
A aposentadoria compulsória do 
decano do Supremo ocorrerá 
no início de julho. A indicação 
para a vaga cabe ao presidente 
da República e precisa 
ser aprovada pelo Senado 
Federal, após uma sabatina. 
O encontro não constava na 
agenda de ambos. Segundo a 
presidência do STF, após falarem 
por telefone, eles combinaram a 
visita, por isso, ela não foi incluída 
nas agendas oficiais. A reunião 
durou cerca de 20 minutos. 
Fonte:diariodopoder.com.br/
brasil

A  valorização do 
promotor natural 
como marco de 

uma ampla reestruturação 
da atuação do Ministério 
Público do Estado do Rio de 
Janeiro (MPRJ) foi uma das 
bandeiras da minha campa-
nha a Procurador-Geral de 
Justiça, cargo que assumi 
em janeiro deste ano e que 
promoveu mudanças signi-
ficativas na instituição que 
começam a ser notadas. 
Tendo sempre em mente o 
compromisso assumido, o 
início da minha gestão foi 
marcado por reformulações 
norteadas pela constatação 
de que o princípio consti-
tucional da independência 
funcional se aperfeiçoa a 
partir da valorização da figu-
ra do promotor natural e da 
cultura de atuação coletiva. 
Nesse sentido, o promo-
tor de Justiça dos órgãos 
de execução, aquele que 
está mais perto do cida-
dão, terá condições de dar 
uma resposta mais ágil e 
independente à sociedade, 
tendo sempre o suporte 
da administração. Assim, 
a atuação coletiva espe-
cializada no MPRJ poderá 
operar sempre que forem 
constatados aspectos téc-
nicos, como a significativa 
lesividade social e a neces-
sidade de uma ação inte-
grada para a obtenção de 
maior nível de efetividade. 
Nesse início de gestão, 
já foram criadas algumas 
modalidades dessa forma 

de atuação, como forças-
-tarefas, grupos temáticos 
temporários e grupos de 
apoio de acervo. Todas elas 
devem plena observância 
ao princípio do promotor 
natural do caso, contri-
buindo para a construção 
da unidade institucional. 
Essa nova forma de atuar 
confere maior efetividade, 
com a integração e colabo-
ração entre órgãos de exe-
cução, a potencialização de 
instrumentos investigatórios 
e o compartilhamento de 
provas. O objetivo final é 
reduzir o tempo médio de 
resposta da instituição à 
sociedade, maximizando 
resultados e evitando ini-
ciativas ministeriais ou de-
cisões judiciais conflitantes. 
Dessa forma, a atuação 
coletiva especializada sem-
pre é precedida da minha 
designação direta para au-
xílio consentido ao promo-
tor natural do caso, para 
viabilizar a cooperação, a 
integração e a articulação 
de iniciativas. Esse auxí-
lio dependerá da solicita-
ção prévia de auxílio por 
parte do promotor natural. 
Os primeiros quatro meses 
da minha gestão também 
foram marcados, entre 
outras ações, pela rees-
truturação da Procurado-
ria-Geral de Justiça e pela 
priorização do planejamento 
institucional, com a defini-
ção de metas estratégicas 
e o dimensionamento das 
necessidades específicas 

dos órgãos ministeriais. 
Não por acaso, tenho o 
foco na valorização do pro-
motor natural. No MPRJ há 
25 anos, atuei na Vara de 
Falências da Capital, nas 
promotorias de Volta Re-
donda, do Fórum Regional 
de Jacarepaguá, de Itabo-
raí, Nova Iguaçu, Araruama, 
São Pedro da Aldeia e Cabo 
Frio e São João da Barra. 
Em dezembro de 1998, as-
sumi como promotor titular 
de Tutela Coletiva da Cos-
ta do Sol (de Saquarema a 
Quissamã). Depois fui de-
signado coordenador-geral 
do MPRJ em toda a Costa 
do Sol (Região dos Lagos). 
No Rio, atuei na Central 
de Inquéritos e na coorde-
nação das promotorias de 
Tutela Coletiva da capital. 
Em 2006, assumi a Promo-
toria de Tutela Coletiva de 
Niterói, de onde me afastei, 
de 2013 a 2018, para co-
mandar a AMPERJ em três 
mandatos. De volta a Ni-
terói, me licenciei para con-
correr às eleições do MPRJ. 
Mantendo o espírito com-
bativo que sempre acom-
panhou a minha vida, ainda 
tenho muito a realizar para 
corresponder à confiança 
em mim depositada pelos 
colegas do MPRJ. Com o 
objetivo final de atender 
aos anseios da população, 
vamos continuar lutando pe-
las prerrogativas do MPRJ 
e na defesa da sociedade. 
*Luciano Mattos é Procu-
rador-Geral de Justiça-RJ

Ministério 
Público do RJ 
de cara nova
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POLÍTICA

RAPIDINHAS

Magé reconstruirá 
prédio histórico

A antiga sede da Fun-
dação Educacional e Cul-
tural de Magé, será recons-
truída como resgate de um 
patrimônio histórico da ci-
dade, nas comemorações 
pelos 456 anos de funda-
ção da cidade, comemo-
rado nesta quarta-feira (9). 
O pontapé foi dado com as 
primeiras medições das ru-
ínas feitas pela Secretaria 
Municipal de Habitação e 
Urbanismo, que vai elabo-
rar o projeto arquitetônico.
Nova Iguaçu não conta 
com Coronavac
A Baixada Fluminense,está 
vacinando pessoas de 57 
anos de idade contra a 
Covid-19. Porém, quem 
precisa da segunda dose 
da Coronavac em Nova 
Iguaçu terá que esperar, 
pois não há doses 
disponíveis. Pelo menos 
outros três municípios 
da Baixada enfrentam 
o mesmo problema. A 
vacinação com doses da 
AstraZeneca segue normal

Profissionais da 
educação vacinados
A  Secretaria de Saúde 
vacinará os trabalhadores 
da educação em Itaguaí. 
Os profissionais receberam 
a primeira dose da 
AstraZeneca. Na segunda 
(7), e na terça (8). O grupo 
dos trabalhadores da 
educação da redes pública 
e privada, creches e anos 
iniciais. Já nos dias  9, 10 
e 11 de junho, os demais  
trabalhadores da educação.
Meriti promove ação 
social para animais

Uma ação social vol-
tada para a proteção e 
prevenção dos animais 
de estimação em situação 
de rua aconteceu no dia  
7 de junho, em São João 
de Meriti. O evento, criado 
pela Superintendência Mu-
nicipal de Proteção e Bem-
-Estar Animal, aconteceu 
em tendas na Praça dos 
Três Poderes, em frente à 
Prefeitura, das 10h às 16h 
e contou com apresença 
do prefeito.

O Senado aprovou 
na quinta-feira 
(10) projeto de lei 

(PL) que cria o Certificado 
de Imunização e Segurança 
Sanitária (CSS). Esse certi-
ficado permitirá que pesso-
as vacinadas ou que testa-
ram negativo para covid-19 
ou outras doenças infecto-
contagiosas circulem em es-
paços públicos ou privados 
onde há restrição de aces-
so. O texto vai à Câmara. 
Segundo o relator, Venezia-
no Vital do Rêgo (MDB-PB), 
a ideia do projeto é conciliar 
a adoção de medidas restri-
tivas de contenção do coro-
navírus com a “preservação 
dos direitos individuais e 

sociais”. Para ele, o CSS vai 
ajudar estados e municípios 
a administrar e balancear 
as medidas restritivas de 
locomoção ou de acesso 
de pessoas a serviços ou 
locais, públicos ou privados. 
Para Vital do Rêgo, o CSS 
traz como premissa o fato 
de que as pessoas imu-
nizadas e as que testam 
negativo para a Covid-19 
representam baixo risco de 
propagação do vírus, desde 
que respeitadas as medidas 
profiláticas de distanciamen-
to social, uso de máscaras 
e higienização das mãos. 
Assim, na avaliação dele, 
não se justifica que essas 
pessoas permaneçam isola-

das, impedidas de trabalhar, 
estudar e se locomover. 
O certificado poderá ser 
utilizado para autorizar a 
entrada em locais e even-
tos públicos, o ingresso em 
hotéis, cruzeiros, parques 
e reservas naturais, entre 
outras possibilidades. “Des-
sa forma, garantiremos não 
somente o direito de circu-
lação da população, mas 

Senador Carlos Portinho 

Senado aprova certificado para 
vacinação contra o Coronavírus

também a diminuição dos 
efeitos nocivos do isolamen-
to social prolongado, bem 
como a manutenção das 
atividades econômicas que 
não puderam se adaptar a 
sistemas remotos de oferta 
de serviços e produtos”, dis-
se o autor do projeto, sena-
dor Carlos Portinho (PL-RJ). 
* Com informações da 
Agência Senado

Justiça não antecipa 
eleição em Guapimirim
Mandado de segurança 
tentava antecipar a 
eleição da Mesa Diretora

Imagem da Internet

composta por nove integrantes. 
O vereador Pitter, por exemplo, 
já presidiu a Câmara Municipal 
por duas vezes durante seu 
primeiro mandato parlamentar 
(2017/2020). O mandato de 
presidente de parlamento é 
de dois anos cada. Segundo a 
juíza, o pedido impetrado pelos 

O Tribunal de 
Justiça do Estado do 

Rio de Janeiro (TJERJ) negou, 
nesta sexta-feira (11), pedido 
de liminar de um grupo de ve-
readores de Guapimirim, na 
Região Metro-
politana do Rio 
de Janeiro, que 
tentava ante-
cipar a eleição 
para escolher o 
novo presidente 
do Legislativo 
municipal e da 
Mesa Diretora 
para o biênio 
2023/2024. O  
grupo de vereadores preten-
dia que a votação ocorresse 
até o próximo dia 30 de junho, 
data da última sessão do pri-

meiro período legislativo. A 
decisão é da juíza Rafaela de 
Freitas Baptista de Oliveira, 
da Comarca de Guapimirim. 
Os impetrantes do mandado de 
segurança coletivo são cinco 
vereadores que, atualmente, 
fazem oposição ao governo da 
prefeita de Guapimirim, Marina 
Rocha (PMB-RJ): Halter Pit-

ter dos Santos 
Silva (Patri-RJ), 
o ‘Pitter’; Alex 
Rodrigues Gon-
çalves (PL-RJ), o 
‘Leleco’; Rosalvo 
de Vasconcellos 
Domingos (SD-
-RJ), o ‘Rosalvo’; 
Cláudio Vicente 
Vilar (DEM-RJ), 
o ‘Magal’; e Au-

gusto Márcio Ramos de Souza 
(PL-RJ), o ‘Guto do Depósito’. 
Esses cinco parlamentares for-
mam a maioria numa Câmara 

vereadores citados ‘não mere-
ce qualquer guarida’, tendo em 
vista que o prazo limite para 
eleger a nova mesa diretora vai 
até o próximo dia 14 de dezem-
bro, data de encerramento da 
sessão ordinária do segundo 
período legislativo, conforme 
norma regimental. * O DIA

      
Inexiste 

qualquer direito 
líquido e certo 
amparado pelo 

remédio heroico 
no caso em 

apreço.
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POLÍCIA

Agentes da De-
legacia de Roubos 

e Furtos de Cargas (DRFC) 
prenderam nesta sexta-feira, 
dia 11, em Duque de Caxias, 
sete suspeitos de integrar 
um esquema de receptação 
de carga de metais. Entre os 
detidos estão quatro policais 
militares. Segundo informa-
ções da Polícia Civil, três 
receptadores de um roubo 
de 30 toneladas de bobina 
de alumínio — ocorrido na úl-
tima segunda-feira, dia 7, na 
Rodovia Washington Luiz — 
foram presos no bairro de Fi-
gueira, em Duque de Caxias. 
Os empresários que recepta-
ram a carga irão responder 
por Receptação Qualificada 
e Associação Criminosa. Já 
os policiais militares foram 
autuados por Concussão e 
responderão junto à correge-
doria da Polícia Militar (PM). 
Na ação policial, o dono do 

ferro velho, Carlos Augusto 
Siqueira, e os proprietários 
do depósito, Luciano da Con-
ceição e Wendel da Silva 
Conceição, foram presos em 
flagrante com parte da carga 
no local sendo separada para 
derretimento. Posteriormen-
te, o material seria vendido 
como metal a peso. Ainda 
de acordo com a polícia, em 
continuidade das diligências, 
os agentes identificaram que 
o restante da carga teria sido 
roubada por policiais milita-
res que estiveram no local 
um dia antes e que, ao invés 
de prender os criminosos, le-
varam parte do material para 
um novo depósito na região 
de Gramacho, no mesmo 
município, e exigiram ainda 
uma quantia de R$ 30 mil 
do restante que não pôde 
ser levado. Em ato contínuo, 
foi realizado contato com o 
Comando de Policiamento 

Polícia Civil prende sete 
suspeitos de esquema

Segurança Presente na 
Campanha do Agasalho

Entre os presos estão quatro policiais 
militares acusados de receptação 

Doações podem ser feitas até dia 21

Irmãs atropeladas em perseguição

ANUNCIE NO JORNAL PERFIL BAIXADA • LIGUE: 21 9445-2600 ANUNCIE NO JORNAL PERFIL BAIXADA • LIGUE: 21 9445-2600

Polícia Civil desmontou o esquema 

ANUNCIE NO 
JORNAL PERFIL BAIXADA

SEU ANÚNCIO COM 
MUITO MAIS VISIBILIDADE

LIGUE: 21 99445-2600 
(Confira nossas promoções)

O Segurança 
Presente está reali-

zando a Campanha “Doe e 
Aqueça um Coração”, arre-
cadando agasalhos e cober-
tores para abrigos que aco-
lhem pessoas em situação 
de rua. As doações podem 
ser feitas nas bases da Ope-
ração até o dia 21 junho. 
Todo material arrecadado 
será encaminhado para ins-
tituições parceiras da Ope-

ração, que trabalham aco-
lhendo pessoas em situação 
de vulnerabilidade social. 
A Coordenadora das Assis-
tentes Sociais da Operação 
Segurança Presente, Gilva-
nia Coutinho, alerta para a 
dificuldade que muitas pes-
soas estão vivendo nas ruas. 
“Neste período de pande-
mia as doações sofreram 
uma queda. Então é muito 
importante que as pessoas 

colaborem separando alguma 
peça em bom estado que não 
esteja usando e faça essa do-
ação”, disse a coordenadora. 
As doações podem ser feitas 
na Baixada Fluminense nas 
seguintes bases: Nova Igua-
çu, Austin, Duque de Caxias, 
Belford Roxo, Queimados, Ira-
já, São João de Meriti, Magé/
Piabetá, Itaguaí, Cristo Re-
dentor, Paracambi e também 
no município de Japeri.

Uma perseguição 
policial no início da 
noite desta quinta-

-feira (10), terminou com um 
menor de idade apreendido 
pelos policiais militares do 
39º BPM, e duas irmãs atro-
peladas por bandidos, no 
bairro Nova Aurora, em Bel-
ford Roxo. Ainda em fuga, os 
criminosos também bateram 
em um veículo SUV. Houve 
troca de tiros. Entretanto, 
não houve nenhum regis-
tro e ou relato de baleados. 
De acordo com os policiais 

militares, o grupo de crimino-
sos estavam assaltando na 
região. Os policiais militares 
conseguiram localizar os ho-
mens, que atacaram os PMs 
dando início a troca de tiros e 
a perseguição. Na fuga, duas 
jovens que são irmãs, foram 
atropeladas pelos bandidos. 
Elas foram socorridas no 
Hospital Municipal de Belford 
Roxo, com estado de saúde 
estável. Os policiais militares 
informaram ainda que a per-
seguição terminou na Rua 
Caminho dos Macacos, quan-

do o carro onde estavam os 
criminosos perdeu a direção e 
colidiu de frente com um carro 
modelo Hilux. Dois bandidos 
conseguiram empreender 
fuga, porém um menor de 
idade foi apreendido desar-
mado. A polícia apreendeu no 
carro seis celulares roubados. 
A ocorrência foi registrada 
na 54ª DP. Na delegacia, foi 
constatado que o veículo Ford 
usado pelo bandidos era pro-
duto de roubo, com registro 
feito na delegacia 52ª de Nova 
Iguaçu. * Por O DIA

Imagem da Internet

Imagem da Internet

de Área (CPA) e com o Co-
mando do Batalhão da área, 
que ajudaram a identificar os 
policiais militares que parti-
ciparam desta ação. Os po-
liciais foram imediatamente 
detidos e conduzidos à Ci-
dade da Polícia, onde foram 
autuados. Em seguida, serão 
encaminhados à Delegacia 
de Polícia Judiciária Militar 
da Baixada Fluminense.Se-
gundo informações coleta-
das, o roubo foi praticado por 
uma quadrilha especializada 
neste tipo de ação e que já 
vinha sendo investigada pela 
DRFC. * Por O EXTRA
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Na manhã de 
sexta-feira (11) o 

prefeito de Seropédica, Pro-
fessor Lucas (PSC) deu iní-
cio às obras de drenagem e 
pavimentação de dez ruas 
do bairro Jardim Maracanã. 
O prefeito esteve no local e 
comunicou diretamente aos 
moradores. O jornalperfil.com 
cobriu com EXCLUSIVIDA-
DE. Acompanhado de vários 
secretários municipais e dos 
vereadores Huguinho (Patrio-
tas), Marcos Lomeu (Solida-
riedade), Rose Alves (PRB), 
Wattyla Cebolinha (PTB) e 
Max Goulart (PSC), Profes-
sor Lucas destacou a impor-
tância de realizar a obra: “O 
Jardim Maracanã sempre 
esteve abandonado. Os pre-
feitos de Seropédica se acos-
tumaram a fazer obras em 
período eleitoral e trabalhar 
por seis meses. Estou mu-
dando isso, porque essa foi 
a reposta do povo nas urnas. 
Em quase seis meses de 

governo, anunciei obras em 
diversos bairros e não vamos 
parar de trabalhar”, disse. 
 
RECADO DURO PARA A 
EMPRESA REAL RIO

 
Durante a sua visita ao bair-
ro Jardim Maracanã, o pre-
feito  de Seropédica elogiou 
a união dos moradores em 
torno do objetivo de ter mais 
qualidade de vida e alegou 
que estava feliz por divulgar 
ações que estão acontecen-
do em todas as partes do mu-
nicípio, inclusive nos bairros 
mais distantes. Entretanto, 
durante o discurso, o prefeito 
não deu mole e mandou um 
“catuque“ para a empresa  
Real Rio, que não estão res-
peitando o direito de ir e vir 
da população do bairro Jar-
dim Maracanã: “Não é mais 
possível e vou precisar muito 
do apoio da Câmara. Não sou 
criança e não estou de brin-
cadeira. Ou a Real Rio coloca 

PREFEITO ANUNCIA OBRAS NO JARDIM 
MARACANÃ E DÁ O PAPO NA REAL RIO

Linha de ônibus vai ter 
que funcionar ou será 
substituida dentro da lei

Autoridades de Seropédica exibem planejamento de ruas Máquina começa o trabalho de limpeza de ruas

Prefeito Professor Lucas discursou ao lado da primeira dama Isabel Ribeiro

Fabiano Brun

Fabiano Brun
a linha de ônibus para circular 
no Jardim Maracanã ou colo-
caremos uma linha municipal 
para atender o bairro. Não é 
promessa, é compromisso. 
Ou a Real Rio coloca linha de 
ônibus para atender aos mo-
radores do bairro ou coloca-
remos uma linha aqui. Se não 
querem fazer, faremos do 
nosso jeito e dentro da lei!”, 
afirmou Professor Lucas. 
Para a moradora Vera Lúcia, 
o bairro está vivendo um so-
nho aguardado por décadas: 
“Sou moradora antiga e este 
dia é importante para nós, 
que há mais de dez anos es-
perávamos pelo esgoto e as-
falto. “Foi uma promessa que 
o Professor Lucas fez quando 
ainda era vereador e que hoje 
vemos ser cumprida”, disse.A 
obra é um anseio antigo de 
comerciantes e moradores 
da região, que há anos en-
frentam transtornos em dias 
de chuvas fortes, quando 
as ruas ficam intransitáveis. 
“Esta é uma obra grande, que 
trará mais qualidade de vida 
aos moradores da região”, 
disse o prefeito. A prefeitura 
de Seropédica fará aproxi-
madamente investimentos de 
R$ 6 milhões com recursos 
próprios. *Por Fabiano Brun
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Reitor da UERJ se filia ao 
PT em evento com Lula

Ministério da Economia acatou pedido

Alerj vai contestar 
regulamentação no STF

Filiação aconteceu no dia 10 em evento 

Primeira Chance convoca 166 jovens

O reitor da Univer-
sidade do Estado do 

Rio de Janeiro (UERJ), Ricar-
do Lodi, se filiou ao Partido dos 
Trabalhadores (PT) durante 
um evento a presença do ex-
-presidente Lula, na noite da 
última quinta-feira (10), no Rio.  
Ricardo Lodi Ribeiro é doutor 
em direito e foi um dos princi-
pais advogados responsáveis 
pela defesa da ex-presidente 
Dilma Rousseff em seu pro-
cesso de impeachment, em 
2016. Ele foi eleito como Rei-

tor da UERJ em 2019. Além 
de Lodi, também se filiaram ao 
partido a pró-reitora de exten-
são e cultura da universidade, 
Cláudia Gonçalves de Lima, e 
a escritora Antônia Pelegrino. 
“O PT recebe com braços e 
coração abertos seus mais 
novos filiados. Todos abona-
dos por Lula”, anunciou, atra-
vés das redes sociais, a pre-
sidenta nacional do partido, 
deputada Gleisi Hoffmann. O 
ex-presidente está cumprindo 
agenda no estado e se reuniu 
na noite de ontem com pos-

síveis aliados para discutir a 
construção de sua campanha 
em 2022. No encontro, partici-
param os deputados federais 
Marcelo Freixo (PSB), pos-
sível candidato ao governo 
do estado em 2022; Jandira 
Feghali (PCdoB), Gleisi Hof-
fmann (PT), Alessandro Mo-
lon (PSB), Benedita da Silva 
(PT), o presidente da Assem-
bleia Legislativa do Estado do 
Rio (Alerj), André Ceciliano 
(PT), o deputado estadual 
Carlos Minc (PSB), entre ou-
tras lideranças.

A partir da próxi-
ma terça-feira (15), 

a Prefeitura de Duque de 
Caxias vai convocar mais 166 
candidatos selecionados e 
inscritos no Programa Munici-
pal de Aprendizagem, o “Pri-
meira Chance”. Desde março, 
jovens de 18 a 20 anos de ida-
de, residentes no município, 
estão tendo a oportunidade de 
serem inseridos no mercado 
de trabalho através do projeto. 

Os 166 jovens convocados na 
semana que vem deverão se 
apresentar na Secretaria Mu-
nicipal de Administração de 
Duque de Caxias, do dia 15 
ao dia 25, das 9h30 às 12h ou 
das 13h30 às 17h, portando 
os documentos exigidos no 
edital. Vale ressaltar que os 
novos contratados atuarão 
com carga horária semanal 
de 30 horas e exercerão os 
cargos de auxiliar de manu-

tenção predial, auxiliar de lim-
peza, recepcionista e agente 
administrativo. Os mesmos 
ainda receberão uma bolsa 
de R$ 650, auxílio-transporte 
e alimentação. Os inscritos 
passarão por formação téc-
nico-profissional compatível 
com o seu desenvolvimento 
físico, moral e psicológico 
para qualificação social e pro-
fissional, nas várias áreas da 
administração pública.  

A Mesa Diretora 
da Alerj vai ques-
tionar no Supremo 

Tribunal Federal (STF) a 
constitucionalidade de alguns 
pontos do decreto federal, 
publicado em abril, que regu-
lamentou as novas regras do 
Regime de Recuperação Fis-
cal (RRF), afirmou ao Estadão 
o presidente André Ceciliano 
(PT). Na semana passada, o 
Ministério da Economia aca-
tou o pedido de adesão do 
Estado do Rio ao novo RRF 
e, agora, o governo tem pra-
zo de até seis meses para 
apresentar um novo plano de 
recuperação fiscal. Ceciliano 
disse que a Alerj vai “ajudar 
muito” e não “fugirá da res-
ponsabilidade” na votação de 
alterações legais necessárias 
para implementar medidas 
de ajuste, mas criticou alguns 
pontos previstos tanto nas no-
vas regras do RRF quanto no 
decreto de regulamentação. 
Conforme o decreto de regu-
lamentação do novo RRF, o 
plano de recuperação fiscal 

deve ser apresentado, no pra-
zo de até seis meses, já com 
as medidas aprovadas no 
Legislativo. Ceciliano criticou 
o fato de que as regras exi-
gem que as assembleias le-
gislativas dos Estados votem 
as medidas para depois, o 
Ministério da Economia apro-
var, ou não, os planos de re-
cuperação, mas ressaltou que 
o prazo de seis meses não é 
“fundamental”, mas sim algu-
mas exigências previstas no 
programa federal de socorro. 
“O governo federal quer impor 
(a aprovação de) uma reforma 
administrativa aos Estados, 
coisa que nem ele conseguiu 
fazer no Congresso Nacional”, 
afirmou Ceciliano, ressaltando 
que um Poder não pode de-
terminar ao outro o que fazer 
e que as medidas de ajuste 
sairão do Legislativo con-
forme as discussões e vota-
ções entre os parlamentares. 
As medidas de ajuste que 
mexem com “direitos adqui-
ridos” dos servidores são as 
mais criticadas pelo presi-

dente da Alerj. As novas re-
gras do RRF exigem que os 
Estados mexam no regime 
de trabalho dos servidores, 
cortando, por exemplo, rea-
justes automáticos por tempo 
de serviço ou incorporação 
no salário de gratificações 
por cargos comissionados. 
Ceciliano admitiu que ajustes 
nas regras para servidores da 
ativa poderão passar em ca-
sos específicos, por exemplo, 
para dificultar a aposentadoria 
precoce de policiais militares. 
Para Ceciliano, com as novas 
regras do RRF, a equipe eco-
nômica do ministro da Econo-
mia, Paulo Guedes, trata os 
Estados como “empresas pri-
vadas”, que precisam vender 
seus ativos para pagar despe-
sas. “Só que os Estados são 
entes públicos, precisam pro-
ver segurança pública, edu-
cação, saúde. Como é isso?”, 
questionou o presidente da 
Alerj, André Ceciliano. 

* Por Vinícus Neder
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Em comemora-
ção ao Dia Mundial do 

Meio Ambiente (5 de junho), 
a Prefeitura de Itaguaí, por 
meio da Secretaria Municipal 
do Ambiente e Sustentabilida-
de (SMAS), realizou o evento 
Circuito Itaguaí Sustentável 
2021, que aconteceu de 5 a 9 
de Junho, com várias ações, 
entre elas o Webinar -Com-
partilhando Experiências para 
o Avanço da Sustentabilida-
de. Durante o evento também 
foi apresentado o Plano de 
Desenvolvimento Sustentá-
vel do Município, que traz 
medidas efetivas para a 
conservação ambiental. 
Por conta da pandemia da Co-
vid-19, o evento foi totalmen-

te virtual, transmitido pelas 
redes sociais da Prefeitura. 
No primeiro dia, a consulto-
ra ambiental, Amanda Gui-
marães e a doutoranda em 
Arquitetura Territórios Metro-
politanos Contemporâneos, 
Alexandra Athayde participa-
ram da palestra Cidade Sus-
tentável; a mestre em Gestão 
Ambiental e Desenvolvimento 
Sustentável, Daine Rangel 
e o psicólogo, jornalista e 
pós-graduado em Desen-
volvimento Social, Antônio 
Oscar, participaram da pa-
lestra Economia Sustentável. 
No segundo dia, a engenheira 
agrônoma e doutora em Polui-
ção dos Solos, Ana Carolina 
Callegario e a engenheira flo-
restal, Claudia Moster, partici-
param da palestra Educação 
Ambiental e o subsecretário 
do Ambiente e Sustentabilida-

de de Itaguaí, Rafael Esteves 
e o advogado especialista em 
Direito Ambiental, Bruno Ca-
bral, participaram da palestra 
Competência Fiscalizatória 
dos Municípios. As palestras 
foram mediadas pela dire-
tora de projetos da SMAS, 
Dayani Ribeiro, e tiveram 
como objetivo conscientizar 
a população e discutir sobre 
as práticas de preservação, 
recuperação ambiental, além 
de como incentivar a popu-
lação a desenvolver atitudes 
mais sustentáveis. O evento 
contou também com a parti-
cipação da secretária muni-
cipal de Ambiente e Susten-
tabilidade, Shayene Barreto 
e do Prefeito, Rubem Vieira. 
Segundo o prefeito, Itaguaí 
está no caminho certo para a 
mudança e, aos poucos, a po-
pulação vai percebendo isso.

Entre os meses de 
março e maio, a 

emergência pediátrica do 
Hospital da Posse registrou 
aumento de cerca de 60% 
nos atendimentos se com-
parado ao mesmo período 
de 2020. Mais da metade 
estavam relacionados a pro-
blemas respiratórios. Com 
a proximidade do inverno, 
a unidade já se prepara 
para um crescimento ainda 
maior no número de casos. 
Apesar de esperado durante 
esta época mais fria do ano, 
os pacientes têm procurado 
a emergência com quadros 
clínicos de problemas res-
piratórios cada vez mais 
delicados, segundo os médi-

cos. As mudanças bruscas e 
constantes de temperatura, 
somada a falta de chuvas e 
o clima seco deixam o ar ina-
propriado para respirar. Bron-
quiolite, bronquite, asma, 
pneumonia, entre outras, 
são as maiores reclamações: 
“Quanto mais perto do inver-
no, maior as chances das 
crianças e idosos desenvol-
verem doenças associadas à 
árvore respiratória. Estamos 
reiterando todos os proto-
colos de assistência e me-
lhorando nossa capacidade 
instalada para atender os 
casos da melhor forma”, res-
salta o diretor geral do HGNI, 
Joé Sestello. Fonte: Ascom 
PMNI

       Hospital alerta o 
aumento de casos
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MAGÉ

Prefeitura inicia 
regularização de 
transporte escolar

A Secretaria Mu-
nicipal de Transportes 
e Ordem Pública de 
Magé iniciou uma cam-
panha para sensibilizar 
os 72 permissionários 
do transporte escolar 
cadastrados a regula-
rizarem sua situação 
junto ao órgão. O obje-
tivo é estabelecer uma 
prestação de serviço 
segura para crianças 
e adolescentes, uma 
vez que a volta às au-
las presenciais com os 
protocolos sanitários 
previstos na pandemia 
da Covid-19 já é uma 
realidade nas redes 
pública e privada da 
cidade.

MESQUITA

Grupamento 
Ambiental resgata 
animais

Resgatados na úl-
tima quarta-feira, dia 
9, dois cavalos foram 
direcionados a um 
Curral em Seropédica. 
Ambos estavam soltos 
pela cidade, oferecen-
do perigo não somen-
te para eles, mas para 
os próprios cidadãos. 
“Animais soltos pelas 
vias podem causar 
acidentes de trânsito. 
Ou, caso se sintam 
ameaçados, podem até 
mesmo agir de forma 
agressiva. Por isso, 
temos esse cuidado de 
resgatar e garantir que 
eles sejam recebidos 
em um local adequa-
do”, explica o coorde-
nador do Grupamento 
Ambiental, o agente 
Paulo.

Webinar no Dia 
Mundial do Meio 
Ambiente

ITAGUAÍ

Curso de cinema 
dois filmes

Os futuros cineastas 
estão gravando dois 
novos filmes nesta 

quinta-feira (10/6) e sexta-
-feira (11/6) e nas próximas 
terça-feira (15/6) e quarta-fei-
ra (16/6), ao longo do dia, no 
Centro Social São Vicente, na 
Rua Governador Portela, 382, 
no Centro de Nova Iguaçu. 

Durante este tempo, monta-
ram dois filmes. Agora estão 
rodando mais dois curtas. 
Junto com outras duas copro-

duções de filmes em parceria 
com alunos do curso e o do-
cumentário ‘EncontrArte pra 
Sempre’.

Hospital da Posse está lotado 

Evento aconteceu através de Webinar

Alunos do EncontrArte

GUAPIMIRIM

Câmara veta pro-
jeto importante 

A Câmara Municipal 
de Guapimirim, rejei-

tou, durante Sessão Plenária 
Ordinária na última terça-feira 
(8), projetos que beneficiariam 
a população e o município, de 
modo geral, como a criação de 
um banco de sangue neonatal, 
habitação para famílias de bai-
xa renda e a recuperação de 
nascentes, por exemplo. Dos 
nove integrantes do Poder Le-
gislativo, cinco se opuseram 
às propostas de melhorias e a 
população não gostou.

MAGÉ

Projeto sobre 
Villa Lobos

No dia 10, estreou, 
em Magé, na creche 

municipal Jáder Ullmann, 
o projeto sobre o maestro 
Villa  Lobos. Foram quatro 
apresentações durante o dia 
para 100 crianças que estão 
estudando em regime de 
revezamento por conta da 
pandemia do Coronavírus. 
As apresentações foram 
para os alunos do ensino 
infantil e do primeiro ano do 
ensino fundamental da rede 
publica de ensino.

Belford Roxo MAGÉ
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Divulgação

Prefeitura realiza Circuito Itaguaí 
Sustentável 2021
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A luta dos ir-
mãos Rodrigo Mino-

tauro e Rogério Minotouro 
vai além do ringue, tam-
bém são conhecidos como 
agentes sociais de suces-
so. Há mais de 10 anos o 
Instituto Irmãos Nogueira 
ensina os valores das artes 
marciais e dá oportunida-
des a jovens de comunida-
des do estado do Rio de Ja-
neiro. Agora, a ideia é levar 
a ação para o município de 
Itaguaí. Nesta quinta-feira 
(10), Minotouro apresentou 
os resultados alcançados 
pelo projeto ao prefeito 

da cidade, Rubem Vieira. 
“Vemos potencial em Ita-
guaí, por isso a gente veio 
apresentar o projeto. Nossa 
metodologia, utilizada há 10 
anos, foi elaborada através 

de estudos de livros edu-
cacionais e viagens para o 
exterior. O objetivo é mos-
trar o valor do jovem atra-
vés do esporte, incluindo a 
luta. Nessa visita a Itaguaí 

eu pude ver de perto o ex-
celente trabalho do prefeito 
Rubão, que mostrou uma 
visão jovem e moderna so-
bre gestão pública”, explica 
Minotouro.

O Botafogo não 
deixou a situação de 

Ênio passar barata. Depois 
de ter atuado em um tor-
neio amador no último fim 
de semana, o jogador do 
Botafogo realizou exame de 
Covid-19, testou negativo 
mas mesmo assim será “re-
baixado” para o time sub-20 
de forma fixa, como punição 
e exemplo para os demais 
atletas do clube. Interna-
mente, a diretoria do clube 
aplicou multa, mas também 
vai tirar o jogador da rotina 
do futebol profissional, onde 
estava de forma fixa desde 
o começo da temporada 

2021, com o treinador Mar-
celo Chamusca. O atacante 
ficará na equipe de base por 
tempo indeterminado, sem 
data prevista para um possí-
vel retorno ao time principal 
do Botafogo. Mesmo com 
essa medida, a situação do 
jogador continua sob análi-

se da diretoria do clube de 
General Severiano. Ênio 
jogou um torneio amador no 
campo da Mangueirinha, em 
Duque de Caxias, no último 
domingo. Com aglomeração 
e pessoas sem máscara, o 
atacante atuou por 40 mi-
nutos na partida entre Boby 

Marley FC e Raça Negra. 
O jogador viajou com a de-
legação do time de base 
para o Paraná. No próximo 
domingo, o Botafogo faz 
o primeiro jogo da final da 
Copa do Brasil sub-20 dian-
te do Coritiba. *Por Sergio 
Santana

Rogério Minotouro visita Itaguaí e 
conversa com prefeito sobre núcleo

Ênio testa negativo e é confimado no sub-20

RAPIDINHAS
DUQUE DE CAXIAS
Aos 10 anos, Miguel 
Reis é tratado como 
joia no Fluminense

Todos os anos o 
Fluminense revela joga-
dores que se tornam fun-
damentais para a equipe 
profissional. Essa forma-
ção de joias se inicia já 
bem cedo, com meninos 
que começam no futsal 
do clube, na categoria 
Sub-6, e aos poucos 
fazem a transição para 
o campo. É o caso do 
garoto Miguel Reis, de 
10 anos, parte da equipe 
Sub-11. Entre a escoli-
nha e os treinos em Xe-
rém, que aconteciam a 
cada 15 dias, como uma 
forma de adaptação. 
Desde o ano passado, 
Miguel faz parte da base 
do Fluminense, primeiro 
no Sub-10. Como volan-
te e lateral-direito, Mi-
guel é tratado como uma 
das joias da base e che-
gou a ter contrato com 
a Umbro, fornecedora 
de material esportivo do 

clube. Recentemente o 
jovem foi procurado por 
outra marca.

BELFORD ROXO
Thiago André, de Belford 
Roxo, conquista índice 
olímpico nos 800 metros

O esportista de atletis-
mo, Thiago André, de 25 
anos, natural de Belford 
Roxo, atingiu o índice olím-
pico, ao correr os 800 me-
tros, em 1min44s92, den-
tro da marca exigida pela 
Federação Internacional 
de Atletismo, que era de 
1min45s20. O tempo ga-
rantiu ao corredor, o título 
do Torneio Atletismo Pau-
lista, no Centro Olímpico, 
em São Paulo. Thiago An-
dré disputará sua segunda 
Olimpíada. Em 2016, nos 
Jogos Olímpicos do Rio de 
Janeiro, o atleta competiu 
nos 1.500 metros, ficando 
em 11º nas eliminatórias. 
O atleta belforroxense atu-
almente é o 35º do mundo, 
e 45 atletas farão parte do 
programa na Olimpíada, 
com grandes chances. 

Atleta do MMA 
visita município 
da Baixada e fala 
sobre projetos

Jogador foi visto 
atuando em um 
campeonato em 
Duque de Caxias
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